



LOGRAN IMPORTANTES ACUERDOS. Londres, julio 15.— El Ministro de Relaciones Exteriores de la Unión Soviética, Eduard Shevardnadze (izquierda), intercambia documentos con el Secretario de Relaciones Exteriores Sir Geoffrey Howe, después de firmar un histórico pacto sobre deudas pre-revolucionarias. (Reuter).

Obando y Bravo en la Mira de Sandinistas

WASHINGTON, julio 15 (EFE).— El director de radio Católica de Nicaragua, Monsiñor Bismarck Carballo, calificó hoy de "temores fundados" los rumores sobre supuestos planes para asesinar al Arzobispo de Managua, Cardenal Miguel Obando y Bravo.

En rueda informativa, Carballo, a quien los sandinistas prohibieron regresar a Nicaragua en junio, dijo que los rumores sobre la posible muerte de Obando y Bravo "corren entre toda la población católica nicaragüense, fundados en las llamadas telefónicas anónimas amenazando al Cardenal".

Carballo, colaborador muy cercano del Arzobispo, agregó que "igualmente, ha habido propaganda

para tratar de señalar que el Cardenal Obando y Bravo podría ser víctima de cualquier atentado por alguna parte interesada en Nicaragua".

Carballo dijo que a él le acusan de "calumniar a la revolución" y que desde enero, el Cardenal Obando y Bravo ha sido acusado en varias ocasiones de ejercer actividades "contra-revolucionarias".

El portavoz de la Iglesia Católica de Nicaragua, que rechazó todas estas denuncias, dijo también que la expulsión del Cardenal supondría un "golpe irreversible", al eliminar a un líder legítimo y prestigioso.

Carballo acusó a los sandinistas de llevar a cabo una "actividad hostil" hacia la Iglesia Católica, a la

que no consideró enemiga del régimen, y la definió como "una madre donde todos los nicaragüenses pueden poner fin a la guerra con el diálogo".

"Lamentablemente, el 'gobierno' respondió a esta propuesta (de abril de 1984) con la boca de los fusiles", subrayó.



SIN SOLUCION CRISIS DE GOBIERNO. Roma, julio 15.— El Secretario del Partido Republicano italiano, Giovanni Spadolini, habla con periodistas, tras reunirse con el Primer Ministro Giulio Andreotti. La solución a la crisis de gobierno continúa sin visos de un arreglo. A la derecha, el diputado republicano, Rodolfo Battaglia. (Reuter).

Portaviones de E.U. en Isla del Mediterráneo

WASHINGTON, julio 15 (AP).— El portaaviones estadounidense América comenzó una escala en la isla italiana meridional de Sicilia, en medio de versiones de que Libia se dispone a iniciar una serie de ejercicios navales en el Golfo de Sidra, dijeron hoy fuentes de la Secretaría de Defensa.

La llegada de América al puerto siciliano de Catania, registrada ayer, fue calificada de rutina, y de ninguna forma vinculada con los anunciados planes libios para efectuar ejercicios de disparos de proyectiles.

—Favor pase a la página 31.

—Favor pase a la página 54.

Reagan Discutirá Futuro del "Salt-2" con URSS

WASHINGTON, julio 15 (EFE).— Presionado por el Congreso y para demostrar su seriedad en control de armas, tema del que depende mucho la celebración de la próxima cumbre EE. UU.-URSS, el Presidente Ronald Reagan aceptó la petición de Moscú para discutir el futuro del tratado "Salt-2".

La URSS fue informada el lunes, por canales diplomáticos, del "sí" norteamericano a la reunión especial de la comisión de consulta, pedida por Moscú para el 22 de julio, para discutir el reciente anuncio de Reagan de que ya no se sentía vinculado por los límites del acuerdo, dijeron fuentes informadas.

Rechazar la petición soviética —como propugnaba el Pentágono— podría haber envenenado el clima en un momento crucial para posibles progresos en control de armas y las perspectivas de una cumbre Reagan-Gorbachev este año, agregaron.

El Secretario norteamericano de Estado, George Shultz (que estaba a favor de responder positivamente a la petición soviética), informó hoy sobre la respuesta.

—Favor pase a la página 39.



BELLEZA DE E.U. Ciudad de Panamá, julio 15.— Christs Fichtner, de 23 años, nativa de Dallas, es la candidata de E.U. en el concurso de Miss Universo. (Reuter).

Londres y URSS Firman Acuerdos Comerciales

LONDRES, julio 15 (AP).— Gran Bretaña y la Unión Soviética firmaron hoy acuerdos para estimular el comercio, reducir los riesgos en incidentes militares en el mar y solucionar reclamos de ambos países, que datan de la época de la revolución bolchevique.

Los acuerdos fueron firmados hoy por el Ministro de Relaciones Exteriores

soviético, Eduard A. Shevardnadze, que realiza una visita oficial, y por el Secretario de Relaciones Exteriores británico, Sir Geoffrey Howe.

Los detalles de los acuerdos de los reclamos entre ambos países se darán a conocer más tarde.

Howe alabó los acuerdos afirmando que demuestran

—Favor pase a la página 39.

Discuten Política de E.U. Hacia Gobierno de Chile

WASHINGTON, julio 15 (AP).— El Secretario adjunto de Estado para Asuntos Interamericanos, Elliot Abrams, y el Senador republicano, Jesse Helms, se han enfrasado en una controversia pública respecto a la política que los Estados Unidos deben seguir en Chile.

Ambos han venido acusándose de incurrir en una conducta indefendible, a

raíz de la asistencia del embajador norteamericano en Chile, Harry G. Barnes, al funeral del joven chileno que pereció en el curso de manifestaciones anti-gubernamentales en Santiago.

En entrevistas separadas, concedidas a The Associated Press, el Funcionario del departamento de Estado y el Senador 33.

—Favor pase a la página 33.

C. Rica Cierra Frontera a Comercio Guatemalteco

SAN JOSE, julio 15 (UPI).— Costa Rica decidió suspender "temporalmente", a partir de hoy, su libre comercio con Guatemala en respuesta al retiro guatemalteco del sistema centroamericano de compensaciones, que afectó el intercambio costarricense de mercaderías.

Guatemala realiza el 36 por ciento de sus exportaciones con sus vecinos centroamericanos, de quienes adquiere el 32 por ciento de sus importaciones, pero el 10 de julio se retiró de la Cámara de Compensaciones de Centro América.

el organismo multilateral que regula la balanza comercial regional.

La medida guatemalteca fue adoptada después de haber establecido tipos de cambio especiales para el comercio internacional, cotizando a 2,8 quetzales por dólar para las exportaciones y a 2,5 quetzales por dólar para las importaciones.

El Ministro de Economía de Costa Rica, Luis Diego Escalante, anunció que la suspensión temporal del libre comercio entre ambos

—Favor pase a la página 54.

Renuncia el Gabinete del Pdte. Alan García

LIMA, julio 15 (UPI).— El Presidente peruano Alan García recibió la renuncia colectiva de su gabinete ministerial, informó hoy un vocero gubernamental, estimándose que el mandatario podría introducir algunos cambios.

La medida se produjo a 13 días de que García cumpla el primer año de su gestión gubernamental, aniversario que coincide con el aniversario patrio. Habi-

tualmente los ministros presentan su renuncia colectiva antes de esa fecha, a fin de que el presidente introduzca los cambios que crea necesarios.

El vocero gubernamental afirmó que la decisión de los ministros carece de mayor "significado político".

Sin embargo, en medios políticos se consideraba

—Favor pase a la página 31.

Oposición contra el Pentapartido en Italia

ROMA, julio 15 (EFE).— El segundo día de consultas con los partidos políticos parlamentarios no aportó nada nuevo al democristiano Giulio Andreotti para solucionar la crisis de gobierno creada en Italia tras la dimisión presentada el 27 de junio por el socialista Bettino Craxi.

Las formaciones laicas (republicanos, socialdemócratas y liberales) de la ac-

tual coalición de cinco expresaron a Andreotti, presidente encargado de formar nuevo ejecutivo, su esperanza de que "la crisis se resuelva sin recurrir a elecciones anticipadas" y luego subrayaron que "la única vía de salida es la del pentapartido", con la participación, en consecuencia, de los socialistas.

Los partidos de la oposición.

—Favor pase a la página 33.



CONTESTA EL TELEFONO Y LADRA "MAMA". Naperville, Illinois, julio 15.— Megan, perro de cinco años del presidente de una compañía, ha sido entrenado para traer el correo, entregar cheques a los empleados, levantar el teléfono y ladra emitiendo un sonido parecido a "mamá". (AP).